

le monde médiatique et des réseaux sociaux cela suffit-il ? De surcroît, face à un RN dont le chef de file (Jordan Bardella) caracole en tête des sondages crédité de plus de 30% à moins de deux mois des urnes. Un parti présidentiel qui plus est se voit « coincé » entre ce même RN et Place publique-PS (Raphaël Glucksmann) qui lui titille les chevilles. Celle qui se définit comme « centredroit » (ex-UDI) d'expliquer « Je crois au dialogue, à l'échange d'idées, j'ai pu l'expérimenter souvent dans mes activités professionnelles, alors que je croyais être face à une personne fermée, dogmatique, alors que je

arrivé nous en avons un million maintenant, autant de personnes qui ont trouvé une voie, une place dans la société».

Le rendez-vous s'achève, « le devoir m'appelle, nous organisons un débat sur l'énergie photovoltaïque et l'agriphotovoltaïsme à Saint-Etienne les Orgues et je dois caler quelques détails ». A Saint-Etienne-les-Orgues... à deux enjambées de cruis remués par le dossier des panneaux solaires... courageux, téméraire « non militant, le dialogue, j'espère toujours constructif et apaisé... ».

Jean-Luc ICARD avec I.H

GROUPEMENT DES OLÉICULTEURS : UNE BELLE DYNAMIQUE AFFICHÉE LORS DE L'AG À L'ECO-MUSÉE DE VOLX

« La récolte 2023 -2024 vient se terminer elle fut de qualité avec un tonnage record, le déroulement s'est fait avec un temps plus que clément, les mouliniers ont pu faire face à la demande », ainsi s'est exprimé Alain Roux, président du Groupement des oléiculteurs de Haute-Provence et du Luberon ici au premier plan avec un jeune nouvel adhérent installé à Forcalquier et André Combe « Dédé du Revest » l'un des plus anciens adhérents. Et ce, à la fois dans son édito de l'olivette infos, lien avec les 500 adhérents et lors de l'entame de l'assemblée générale qui s'est tenue à l'Eco-musée de ... l'olivier à Voix, samedi 27 avril, lequel qui vient de rouvrir.

Son fondateur au prénom prédestiné Olivier Baussan et la toute nouvelle responsable du lieu Sophie Balasse, ont accueilli l'assistance en ce lieu où le fruit de l'arbre emblématique de la Méditerranée est conté sous toutes ses formes : l'histoire, les outils, les variétés, la transformation... Une véritable ode.

Mais, revenons à l'AG important moment de la vie associative de cette plus importante association de passionnés et de producteurs de France. Ce groupement fondé 30 ans en arrière a ensuite depuis une dizaine d'années décliné en son sein une confrérie, celle des Compagnons de l'olivier qui récompense dans une cérémonie protocolaire celles et ceux qui soutiennent la culture de l'olivier. Le président rappelant que « les principales missions du groupement sont de soutenir et promouvoir la culture de l'olivier par des formations, la participation à des rendez-vous grand public tels la fête de la truffe à Mane, la fête provençale à Gréoux-les-Bains, la journée des fruits et saveurs oubliés à la Thomassine et dernièrement le Salon de l'agriculture à Paris avec le département ».

Dans la salle, un visage très connu pour les personnes désireuses d'entretenir ou de se lancer dans la culture de l'olivier Alex Siciliano dont les formations



de qualité ne sont plus à démontrer pouvant aller jusqu'à 60 personnes par rendez-vous ce qui prouve comme trois autres initiatives tout l'intérêt qu'inspire l'arbre de paix. Floriane Moch diététicienne-nutritioniste a ainsi pu présenter son livre intitulé « La cuisine autour de l'huile d'olive » édité par le groupement des oléiculteurs, une habitante de Riez a délivré l'information sur une opération destinée à redonner vie aux oliviers d'après hiver 1956 (gel historique) par des conventions avec des particuliers, enfin du côté de Gréoux-les-Bains une initiative vise à offrir un olivier à toute personne de la commune qui ferait la demande d'un permis de construire au cours de l'année 2024 pour la construction d'une nouvelle maison, ce qu'on peut lire dans l'édito présidentiel de l'Olivette n°177.

Jean-Luc ICARD